

今年も太陽の照り付ける暑い季節がやってきました。もうすぐ夏季休業に入ります。みなさん体調を崩さず元気に夏を乗り切れますように。さて、6月は様々イベントがあり、PTA ではグループごとに活動をしてきました。ご紹介いたします。



■PTA 通信なみき道 23号発行 【PTA 本部】

毎年恒例の教職員紹介号を今年度も発行いたしました。毎年教職員のみなさんにアンケートをお願いしています。今年は「もし、中等生になったら何がしたいですか?」というアンケートを実施しました。部活、行事、勉強、並木道を歩くなど個性が光る回答で青春を感じながら楽しませていただきました。

教職員紹介号は「もう少し早く欲しい」という声がよく聞かれます。名前、教科、部活などチェックする項目が多いため、どうしても時間がかかってしまいますが、今後検討していきたいと思えます。



■登校時安全指導【交通安全グループ】

6月3日(月)~6日(木)4日間、学校周辺5カ所と平塚駅バス乗り場計6カ所で交通安全指導を行いました。交通安全グループ、教職員で場所を分担しました。自主的に挨拶してくれる、挨拶を返してくれる生徒が多い印象でした。昨年より自転車停止線を守っている生徒が増えたといった声



も聞かれました。一方で、やはり課題もあります。イヤホンをしている生徒が多い、自転車左折や右折時の後方確認が甘いなど。

学校内で情報を共有して、次回の交通安全指導につないでいきたいと思えます。

生徒たちの安全を守るため、各家庭でも引き続き、交通ルールの声掛けをお願いいたします。



■翠星祭 体育部門【交流活動グループ】【広報グループ】

雨天のため、1日延期となり、6月19日(水)に開催された翠星祭体育部門。当日は晴天に恵まれ生徒のみなさんの熱い戦い、集団演技、本当に素晴らしかったです。



PTA 本部からは熱中症対策として事前に麦茶と瞬間冷却剤を配りました。とても暑かったのでお役に立てたのではないかと思います。また、実行委員会からの要望もありパンフレットの印刷代の支援も行いました。



交流活動グループは昨年同様に見学の受付を行いました。1日延期しましたが、たくさんの保護者、OBが来て会場を盛り上げてくれました。スムーズに受付をすることができました。

広報グループは終日、撮影に頑張っていました。翠星祭体育部門の様子は広報紙「翠星」30号に掲載予定です。楽しみに。



■令和6年度 県高P連定期総会

6月15日(土)パシフィコ横浜会議センターにて、神奈川県立高等学校PTA連合会(以下高P連)の定期総会が行われました。会にて平塚中等PTAは、前年度の活動を評価される「学び、行動するPTA」の団体表彰を受けました。加えて退任する会長に贈られる高P連会長感謝状と、2年以上歴任した会長に贈られる教育長感謝状を頂きました。



「学び、行動するPTA」15校が受賞



前年度本校PTAは平塚秦野地区理事校として、旺盛に活動いたしました。7月23日に千葉県幕張メッセにて行われる関東地区高P連大会にて前理事としての賞状を頂いて参ります。前年度PTAの頑張りを、しっかりと評価していただけたと、嬉しく思います。

(令和5年度会長 大瀧美和)